
E-MAIL INVIATA ALLA COMMISSIONE (16 febbraio 2009) 

 

[…] 

In Italia ed in Europa dove ho visto le tangenziali le hanno fatte e le fanno tutte molto al di fuori 

delle città, solo a Genova si vuole fare dentro la città. 

Credo che a Genova una tangenziale serva da tempo per diversi motivi, traffico pesante e non di 

transito, problemi possibili al ponte Morandi ecc., ma deve passare molto al di fuori della città, 

un'ipotesi possibile potrebbe essere il progetto della gronda alta di cui da tempo non si parla più. 

Quanto proposto per il dibattito pubblico relativo alla zona di Voltri è un prendere o lasciare e per 

quanto ne penso è da respingere in modo assoluto sia per i danni che arrecherebbe che per i disagi ai 

cittadini. 

Il movimento container del porto di Voltri va convogliato al 90% su rotaia. 

[…] 

 

 

RISPOSTA DELLA COMMISSIONE  

 

Gent. […] 

  

il dibattito pubblico serve proprio per raccogliere tutti i possibili suggerimenti e stabilire un 

confronto tra di essi. Abbiamo già ricevuto una proposta di variante alta dalla A26 alla Val Varenna 

che pubblicheremo tra oggi e domani tra i "Quaderni degli attori" del sito. Altre proposte saranno 

benvenute. E' insomma importante che si esplorino tutte le possibilità. Il momento per farlo è 

l'incontro tematico del 17 marzo sull'approfondimento dei tracciati. 

[…] 

 

(SONO STATI OMESSI I SOLI DATI PERSONALI) 


